

# Truth

## Wichtel-FF für \_Raion\_

Von DevilYoshiki

## Truth

Truth

Wieder diese Diskussionen. „Wann merkst du eigentlich endlich, dass sie nichts für dich ist?“, sah Shige ihn kritisch an. Keine Reaktion. „Sag mal, tust du nur so? Sie ist nur mit dir zusammen, weil du berühmt bist!“, mischte sich nun auch Ryo ein und zeigte ihm den Vogel. Das brachte das Fass eindeutig zum Überlaufen. Ohne irgendein Wort schnappte Yamapi sich seine Jacke und verließ die Umkleide. Sie waren eben mit dem Choreographietraining fertig geworden und schon wieder fingen die Jungs mit dem Thema an.

Innerlich vor Wut rasend und gleichzeitig mit einem Gefühl der totalen Gleichgültigkeit lief er die Straßen entlang zum Treffpunkt. Außer seinen Bandmitgliedern wusste niemand, dass Yamashita eine neue Freundin hatte. Sie waren jetzt gerade einen Monat zusammen. Er hatte sie bei einem der vielen Promotouren für die neue NEWS-Single kennen gelernt. Sie war für ihn das Mädchen gewesen, jemanden wie sie hatte er sich immer gewünscht. Durch ein paar Treffen lernte er sie besser kennen und beide wollten es miteinander probieren.

Als er sie den Jungs vorgestellt hatte, fing es an. Sie sei doch nichts für ihn und würde ihn nur ausnutzen, hieß es. Doch diese Jungs wussten doch gar nicht, wie sie war!! Niemals würde sie ihn nur als Vorzeigestück benutzen. Nein, er war sich sicher, dass sie ihn liebte.

Endlich beim Treffpunkt angekommen stand sie dort schon. „Wartest du lange?“, fragte er, als er sie zur Begrüßung umarmte. Sie schüttelte den Kopf: „Nein, nicht wirklich.“ Die beiden gingen ins Restaurant. Dort aßen sie zusammen, redeten und Yamapi berichtete, wie die Jungs sie mal wieder schlecht gemacht hatten.

„Ähm... Nun, darüber wollte ich noch mit dir sprechen...“, begann sie. Yamashita sah von seinem Essen auf. Sie seufzte: „Es tut mir leid, aber ich glaube, dass es so nicht weitergehen kann... Wegen mir hast du Ärger mit deinen Bandkollegen. Und... ich werde auch bald ins Ausland zum Studieren gehen. Es wäre besser, wenn wir uns trennen.“ „Das sind doch Ausreden! Du studierst nicht mal. Also, was ist der wahre Grund?“, sah Yamashita sie ernst an. Ertappt zuckte sie zusammen. Eine ganze Weile

schwieg sie. Jedoch antwortete sie dann: „Na gut, erwischt. Deine Freunde haben Recht. Und ehrlich gesagt, bist du mir ganz schön langweilig geworden.“ Mit diesem Satz stand sie auf und ging. Yamapi saß alleine dort, unfähig das eben Gesagte zu begreifen.

Nicht mal zwei Stunden später kam Yamapi wieder beim Studio an. NEWS hatte abermals Training. Total neben der Spur zog sich Yamashita um. Besorgt kamen die Jungs zu ihm. Es dauerte lange bis er erzählte, was passiert war. Kei legte seinen Arm um Yamapi: „Hey, mach dich nicht runter! Immerhin hast du noch uns!“ Yamapi sah auf. Ein Lächeln umspielte seine Lippen. Natürlich, er hatte ja noch die Jungs...